



Winter se declaró un "admirador" de la administración actual.

■ Diputado Winter se presenta como continuador del proyecto del Frente Amplio

Quien sí se manifestó a favor de dar continuidad a esta administración y al proyecto del Frente Amplio fue su abandonado, Gonzalo Winter: "Yo soy un admirador de este Gobierno por cómo logró ir armando todo lo que estaba roto, para luego enfrentarse a que es el Gobierno, desde 1990 a la fecha, que menos votos tiene en el Congreso y logra aún así mejorarle la vida a la clase trabajadora", dijo el congresista en el programa Mesa Central el domingo pasado.

La idea de Winter, aseguran cercanos, es presentarse como un continuador del gobierno de Boric, pero solo como una estrategia a corto plazo para convencer al votante frenteamplista. De hecho, esa postura es algo discutida dentro del partido porque hay quienes piensan que sería contraproducente por la baja aprobación de la actual administración.

En su campaña, además, se apela a mostrar a un Winter comprometido con el desarrollo sostenido, políticas medioambientales, resaltando símbolos patrios y destacando logros de este Gobierno.

Apuntando al nicho

Sobre su estrategia, el

“Es el Gobierno, desde 1990 a la fecha, que menos votos tiene en el Congreso y logra aún así mejorarle la vida a la clase trabajadora”.

GONZALO WINTER
CANDIDATO DEL FA

analista político Mauricio Morales asegura que "Winter está haciendo lo correcto" y que apelar a la continuidad lo hace un "candidato genuino del sector, para bien o para mal. Además, el FA es el partido más grande de la coalición si se mide por votos en concejales", por lo que sus posibilidades de ganar aumentarían.

Rodrigo Arellano, académico UDD, en tanto, señala que lo correcto en las primarias "es hablarle a quienes tú tienes mayor capacidad de movilizar de manera voluntaria", por lo que la estrategia de Winter "es más acertada que hablarle a la ciudadanía en general", como lo está haciendo la precandidata del PPD.